
卒論を、できあげました。
とりあえず明日ハンコをもらいにいくことはできそう。
でも、研究室の先生には、「26 日まではさしかえ可能だから ...」と。
たしかにギリギリだったので、
先生にはあまり読んでもらえていないようですし、
仕方ないのかもしれません。
他の人の話聞いても、そのような人が多いし。
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